

# のがわ

がっこうきょういくもくひょう  
学校教育目標



- かしこく
- やさしく
- たくましく

## 10月行事予定

1	火	朝会(全校) 2年発育測定 代表委員会 委員会活動
2	水	C時程 くすの木級・1年発育測定
3	木	野川タイム 1～6年広域清掃
4	金	運動会を盛り上げよう集会
5	土	
6	日	
7	月	全体練習①
8	火	全体練習①予備日 6年オーケストラ鑑賞
9	水	C時程 2年町探検事前学習 くすの木宮前スイミング
10	木	C時程
11	金	C時程5時間 前期終業式 学年会 給食終了
12	土	
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	かわさき家庭と地域の日 学校閉庁日
16	水	C時程5時間 後期始業式 給食開始
17	木	運動会係児童打合せ 教育相談日
18	金	読書タイム(高) きらきら(低)
19	土	
20	日	
21	月	全体練習②
22	火	全体練習②予備日 クラブ活動
23	水	C時程4時間
24	木	
25	金	C時程 前日準備
26	土	2024年度運動会
27	日	
28	月	運動会振替休日
29	火	A時程4時間
30	水	C時程5時間
31	木	

### ★かわさき家庭と地域の日について★

川崎市では、大人と子どもと一緒に過ごす機会を創るため、かわさき家庭と地域の日を制定し、学校を休業日にしています。そのため10月15日(水)は学校閉庁日となり教職員が不在となりますので、ご承知おきください。

### 前期終業式について

10月11日(金)が前期終業式です。給食ありC時程5校時終了となりますので、13時30分頃の下校です。

### 後期始業式について

10月16日(木)が後期始業式です。前期終業式と同様、給食ありC時程5時間授業ですので、13時30分頃の下校です。

### 「のびゆくすがた」について

・通知表「のびゆくすがた」は1枚1枚独立したものを渡します。個人情報保護連絡袋に入れてお渡ししますので、各家庭で通知表ファイルに入れて保管してください。(個人情報保護連絡袋は後期の始めと、新学期に返却してください。)

・1年生は、前期の通知表を渡す際、通知表ファイルに入れてお渡ししますので、このファイルに6年間の通知表全てを収納し、各家庭で保管してください。通知表ファイルは卒業まで使います。

・保護者の返信欄はありません。(9月実施予定の面談等で学校生活と各教科の学習の様子をお伝えさせていただきます。)

### 運動会について

日程 令和6年10月26日(土)

時間： 午前8時05分～午前11時40分ごろ

今年度から、秋の運動会となります。運動会の案内、日程、施設利用、新聞座布団の作り方等のお手紙につきましては10月に入ってから配付させていただきます。

運動会の練習も始まり、まだまだ暑い日も続いています、引き続き、毎日の水筒の持参への協力をお願いいたします。

### 暑さ寒さも彼岸まで

こうちょう いたう はじめ  
校長 伊藤 肇

9月の最終 週 になってようやく秋らしい風 になってきました。これまでの記憶では最近 はいつまでも夏の暑さが続き、急 に冬のように寒くなるといった「秋らしい」日がなかったように感じています。今年は「暑さ寒さも彼岸まで」というように秋らしいさわやかな風が季節の移ろいを感じさせてくれます。気持ちのいい季節だからこそ、芸術 の秋、読書の秋、運動の秋、食欲の秋という言葉も生きるのではないのでしょうか？先日「虹色の音楽会」という社会福祉協議会が主催するコンサートが本校で開催されました。南野川小 の金管バンドや野川中 の吹奏楽部は定期的に参加していますが、会場校 である本校からの参加はこれまでありませんでした。しかし今年度は本校の「ミュージック委員会」が集会 等で演奏した曲 など2曲を演奏することができました。今後とも児童の活躍の場として参加できると嬉しいです。もうすぐ前期と後期の節目を迎えます。これまでの学校生活の様子については、個人面談でお話しさせていただきました。後期へのモチベーションにつながると思います。

10月末には運動会が開催されます。3年間のコロナ禍を経験し、様々な形 での開催をしてきましたが、アフターコロナの運動会は次のように考えています。児童の健康・安全を担保するために熱中症 の危険のある時期や人間関係がまだ十分 ではない時期と思われる春の開催ではなく、原則秋の開催とする。学校でなければならない全校による一体感を育むために、2部制では行わない。どんな運動会にしたいか、一人一人が思いや願いをもち、友だちと協力 することの良さや大切さを経験しながら、自ら主体的に取り組み姿勢をもたせる。児童会や実行委員会などの活動から、自分たちでつくる運動会にすることなどを重点 目標 にしています。子どもたちが演技や競技の中で、創作するような場面やルールを工夫するような場面を経験したり、出演 種目をエンタリー制にして選択できたりするような取り組みなどを試みます。また勝敗 にこだわりすぎないよう勝敗 はつけますが、学年ごとの得点を積み重ねての勝ち負けはつけません。子どもたちの体力面 を考慮して午前中のみ開催としますが、多くの方の参観も予想されますので、2枚目のIDカードの配付を行いました。保護者の方々の参観できるスペースも限られているので、常に本部テントの方を向いての演技や競技ではなく、幅広く見ていただけるような見せ方の工夫にも取り組んでいきます。ぜひ多くの方に見ていただき、子どもたちの頑張りをたくさんほめていただけると 幸いです。